

## kfd St. Josef – Jubiläum im Jahr 2023

### 70 Jahre kfd St. Josef - Jubiläumsgottesdienst

Am Samstag, 17. Juni 2023, feierte die kfd St. Josef im Vorabendgottesdienst in der Josefskirche den ersten Teil ihres 70jährigen Jubiläums. Dieser wurde vom Vorbereitungsteam unter Einbeziehung meditativer Texte, Lieder und Fürbitten wieder liebevoll gestaltet und auf das Jubiläum abgestimmt. Pfarrer Michael Mombauer begrüßte die kfd-Frauen besonders und warf in seiner Predigt auch einige Fragen auf, z.B. nach Dauer der Mitgliedschaft bei den einzelnen Frauen und nach dem Kern, wofür steht die kfd St. Josef und auch alle anderen Verbände? Was gibt es bei uns, was es anderswo nicht gibt? Er wünschte allen viel Freude beim Feiern. Allen Kirchgängern wurde eine Postkarte mit dem Jubiläumslogo sowie ein Schokoriegel mit der Aufschrift „70 Jahre kfd St. Josef“ überreicht. Beim anschließenden Sektempfang vor der Kirche servierte das Team neben Sekt extra zum Jubiläum gestaltete Plätzchen. Für die musikalische Unterhaltung sorgte Anke Lindenbaum, die mit ihrem Akkordeon sehr zum Gelingen und längerem Verweilen beitrug. Teil 2 anlässlich der Jubiläumsfeierlichkeiten wird dann ein gemeinsames Kulturfrühstück am 15. Oktober sein, auf das man sich schon freuen kann.



(Sektempfang nach Jubiläums-Gottesdienst)



(Kulturfrühstück)

### Teil 2 des Jubiläums Kulturfrühstück

Am 15. Oktober wurde sozusagen zum zweiten Teil der Jubiläumsfeierlichkeiten zu einem Frauen-Kulturfrühstück ins Restaurant Zum Vosskotten eingeladen. Teamsprecherin Anneliese Bussmeier konnte 92 Frauen, besonders aber auch die Gäste der kfd St. Martinus, kfd Reckenfeld und der kfd Saerbeck willkommen heißen. Nach einem von ihr vorgetragenen Herbstgedicht von Theodor Storm verlas anschließend Teamsprecherin Steffi Ahlert ein Grußwort des Diözesanverbandes zum 70jährigen Bestehen. Und dann konnte endlich gefrühstückt werden, und das mit allem was das Herz begehrt. Der Geräuschkulisse nach zu urteilen fand in gemütlicher Runde ein reger Gesprächsaustausch statt. Teamsprecherin Steffi Ahlert begrüßte nach dem Frühstück herzlich die Sängerin Frau Andrea Thalmann aus Riesenbeck. Diese trug kulturell mit ihrem Programm unter dem Motto: "Seelenfeuer - Unbeschreiblich weiblich - Lieder und Gedanken für ein Frau-Sein mit Freude und Leichtigkeit" maßgeblich am Gelingen der Veranstaltung bei. Gelauscht wurde den vorgetragenen nachdenklichen, aber auch aufmunternden Liedern - unterbrochen nur von unterhaltsamen kleinen, dazu passenden Geschichten. Immer wieder gab es dankbaren Applaus. Mit dem am Ende der Veranstaltung gemeinsam gesungenen Irischen Segenslied "Möge die Straße..." und seinem Refrain "Und bis wir uns wieder sehen, halte Gott dich fest in seiner Hand" endete treffend der 2. Teil der Jubiläumsfeierlichkeiten.